

Quito, 20 de junio de 2015

Boletín de Prensa No. 617

Senplades coordina los Diálogos Nacionales por la Equidad y la Justicia Social

La Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades) será la coordinadora, por encargo de la Presidencia de la República, de profundizar el proceso de un “Diálogo Ciudadano Nacional por la Equidad y la Justicia Social”.

Estos diálogos abiertos y democráticos buscan que, a través de políticas públicas adecuadas y una participación activa de todos y todas, se logre aumentar la equidad y la justicia social en el país, además de conseguir una sociedad más democrática y menos desigual.

“Nosotros hemos llamado al más amplio diálogo nacional, no solo por los proyectos (de ley de herencia y plusvalía), sino por la clase de país que queremos”, afirmó el Presidente de la República, Rafael Correa Delgado, en el Enlace Ciudadano emitido este sábado desde la provincia de Santa Elena.

En este espacio, el titular de la Senplades, Pabel Muñoz, destacó el sentido de responsabilidad por la designación de la institución que dirige, por encargo presidencial, como la coordinadora para articular estos debates, con el objetivo de lograr un país más justo y equitativo para el beneficio de todos y todas.

“Hagamos más sociedad, tengamos más democracia, pensemos en el bienestar común más que en los intereses corporativos y personales. Estoy seguro que la gente demandará más política pública, mejoras regulatorias y seguramente otras leyes”, puntualizó.

Posteriormente, explicó que Ecuador es uno de los países más equitativos en América Latina, sin embargo no podemos olvidar que se encuentra ubicado en la región más inequitativa del mundo.

Al respecto, el Presidente Rafael Correa puntualizó que “aún tenemos pobreza por la pésima distribución de los recursos, por la injusta distribución de la riqueza (...) ya es hora de cambiar aquello, todos estamos invitados a este diálogo nacional, sobre todo los jóvenes. Ojalá en los colegios y en las universidades se discuta a fondo este pecado, este crimen social que es la inequidad”.

Dentro de este contexto es importante destacar que el Papa Francisco ha puesto de manifiesto su preocupación por la contundente inequidad e injusticia social en el mundo.



“Deberían exasperarnos las enormes inequidades que existen entre nosotros”, apuntó el Primer Mandatario ecuatoriano haciendo referencia al mensaje del Sumo Pontífice, en su encíclica del pasado jueves.

El secretario Pabel Muñoz ha señalado en varias ocasiones que la duración de los diálogos será como mínimo de tres meses. “El 15 de septiembre evaluaremos cómo han avanzado todos los distintos frentes de diálogo que se van a activar. No tiene un plazo de cierre, sí un plazo de evaluación”, indicó.

Este proceso de diálogo tendrá tres momentos, según Muñoz. En el primero, la Senplades, los Ministerios y las Secretarías de Estado escucharán y recibirán propuestas de diversas instancias como consejos ciudadanos, asociaciones, gremios, sindicatos, organizaciones sociales, universidades, entre otras.

En un segundo momento, Senplades y los Ministerios Coordinadores sistematizarán dichos planteamientos en propuestas de política pública, regulaciones y leyes.

Finalmente, en un tercer momento, a través de la Senplades, Ministerios Coordinadores y Sectoriales y Secretarías de Estado se expondrán los resultados obtenidos conjuntamente con los actores sociales antes mencionados.

¡Vamos a un gran diálogo por la equidad y justicia social!

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2827

www.planificación.gob.ec